



## Theaterproduktion im Advent „Der Teufel mit den drei goldenen Haaren“ 2018



Anfang des Jahres ging das Team des Theaters im Deutschen Haus daran ein Ensemble für eine Theaterproduktion im Advent in Eigenregie zusammenzustellen. 15 Darsteller aus der Bergstadt und der Region fanden sich zusammen um unter der Produktionsleitung von Jörg Westermann und der Regie von Johanna Zelano den Grimm Klassiker „**Der Teufel mit den drei goldenen Haaren**“ zu inszenieren. Durch die Förderung der Bürgerstiftung konnte das Stück mit wundervollen Kostümen und Kulissen hervorragend von den Darstellern in Szene gesetzt werden. An 6 Terminen durfte sich das Ensemble über den Besuch von rund begeisterten 530 Besuchern freuen und erntete viel Lob positives Feedback und sorgte für wundervolle Märchenstunden im Theater im Deutschen Haus. Da im viele junge Bergstadtdarsteller integriert waren, dürfen wir uns darauf freuen auch in den kommenden Jahren den Schauspiel-Nachwuchs aus St. Georgen bei weiteren Produktionen auf der Bühne erleben zu können.